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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

001/2018 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e dezoito, às doze horas e trinta 

minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária no 

Auditório 01, no Campus Santa Rosa do Sul, sito a Rua das Rosas, S/N, Bairro Vila 

Nova, município de Santa Rosa do Sul, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 001/2018: a) Relato de 

participação do CONAPE Regional e Estadual; b) Relato da reunião entre Seções 

Sindicais do IFC e Reitora, com tratativas conforme apresentadas na súmula da 

referida reunião e indicação de representante da seção para a comissão; c) Informes,  

deliberação sobre a participação de representante(s) da seção no 32º CONSINASEFE 

e eleição dos delegados;  d) Informes e deliberação sobre a participação de 

representante(s) da seção na CONAPE NACIONAL, em Belo Horizonte entre os dias 

24, 25 e 26 de maio de 2018; e) Apresentação da Prestação de contas para 

estruturação da Sede; f) Discussão e deliberação sobre ressarcimento de despesas 

de diárias em representação de Seção Sindical em eventos já ocorridos; g) 

Discussões e deliberações para proposta orçamentária ano 2018, da Seção Sindical 

Santa Rosa do Sul; h) Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia.  Ao 

iniciar os trabalhos, o Coordenador-geral da seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos 

Marangoni deu boas vindas aos presentes, designado a mim, Danieli Cristina de 

Souza, Assistente Administrativa da Seção, para secretariar a assembleia e lavrar a 

presente ata. Abrindo o primeiro ponto de pauta, que trata-se do Relato de 

participação do CONAPE Regional e Estadual, onde no dia quinze de fevereiro 

ocorreu a etapa Regional Sul na UNESC em Criciúma, Marangoni destaca que a 

CONAPE vem a ser uma base de discussão oriunda dos anseios da CONAE, a qual 

discute diretamente o Plano Nacional da Educação, e  restabelece dialogo não 

somente com as instituições educacionais nas três esferas: municipal, estadual e 

federal, mas também com a sociedade civil e a todos que estão preocupados com a 

defesa e promoção do direito à educação pública. Nesta participação, houve a 

deliberação dele como delegado, representando a Rede Federal da nossa região, na 

CONAPE Estadual, a qual ocorreu no dia dez de fevereiro na UFSC em Florianópolis, 

e devido estar com compromissos durante a semana na Reitoria, não conseguiu 

comparecer ao evento, mas houve o interesse e efetiva participação para representar 

a seção, do Coordenador Gerson, que se manifesta e aborda questões tratadas. 

Informando que pela manhã houve as palestras previstas com o Eugênio Araguão e 

Luiz Fernandes Dourado, os quais reafirmaram a importância da organização da 

categoria juntamente com reinvindicações populares para debater e fazer uma análise 

conjuntural do sistema educacional, e como ponto mais relevante cita a deliberação 
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para a criação de unidades multidisciplinares nas regiões do Estado buscando essas 

discussões. E que a tarde foi realizada a votação dos delegados para a Etapa 

Nacional. Marangoni, então solicitou a Assembleia o adiantamento da pauta já 

passando para o item “d” de Informes e deliberação sobre a participação de 

representante(s) da seção na CONAPE Nacional, em Belo Horizonte entre os dias 24, 

25 e 26 de maio de 2018, colocando em votação a participação ou não de 

representantes da Seção. Neste momento, Suzana se manifesta na compreensão que 

a participação seria agregadora se tivéssemos voz ativa de voto nas discussões 

apresentadas no evento e que na Esfera Federal houvesse um grupo atuante para 

levar as demandas existentes. Cláudio relata que a etapa Nacional irá trazer a síntese 

das discussões e deliberações realizadas nas etapas Regionais e Estaduais. 

Marangoni, menciona que o entendimento dele vai na linha das exposições dos 

servidores e que o SINASEFE Nacional, deverá ter sua participação mais ativa. Deste 

modo, direcionou-se para regime de votação, que por unanimidade foi deliberado para 

não encaminhar representantes à CONAPE Nacional em 2018. Retornando a pauta 

da assembleia para o item “b” relato da reunião entre Seções Sindicais do IFC e 

Reitora, com tratativas conforme apresentadas na súmula da referida reunião e 

indicação de representante da seção para a comissão, o coordenador geral, evidencia 

que a súmula da reunião foi disponibilizada por e-mail a todos e como esta 

apresentada, deixa claro a importância dos assuntos tratados no âmbito da Reitoria 

apresentando as especificidades de cada Campus e ainda as demandas coletivas dos 

Campi. Como principal pauta de discussão estava a implantação do Ponto Eletrônico 

para os TAE´s, que atualmente está em face de implantação e testes na Reitoria, e 

permeia com discussões conjuntas a reformulação da IN 05/2014, por uma comissão 

instituída sem representatividade dos servidores. Deste modo, as abordagens das 

Seções Sindicais com a Reitoria, possibilitou desacelerar o processo de implantação 

através da destituição da comissão existente e a nomeação de uma nova comissão 

com representares da CIS, CPPD, Seções Sindicais e Gestão. Como 

encaminhamento da reunião, deliberou-se que cada Seção Sindical do IFC faça a 

indicação de um representante titular e um representante suplente para compor a 

comissão de revisão da IN 05/2014 e acompanhamento dos “testes” do ponto 

eletrônico. Sendo que o nome de indicação para o Campus Santa Rosa do Sul, seria 

a Naciele, já que a mesma é representante da CIS no Campus e já está realizando 

trabalhos sobre este assunto no âmbito da CIS. Claudio, pede e palavra e destaca a 

importância efetiva dessas discussões, evidenciando que até o momento mesmo 

sendo assunto de pauta e deliberação do CODIR a gestão não promoveu o debate 

interno, pois é de entendimento que se trata de um ato legitimo, mas não está sendo 

democrático, e é emergencial haver dialogo para criar outras possibilidades ou 

ferramentas para a vigência ou não do mesmo. Marangoni se posiciona a favor da fala 

de Cláudio e retorna à indicação de representante titular para compor a comissão já 

supracitada, não havendo contestações, reafirmou-se o nome da Naciele Marini como 
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titular e no Campus Sombrio a nomeação de um nome para suplente. Antes de retorno 

ao item de pauta da Assembleia, a Suzana solicitou uma posição de resposta sobre a 

linha de ônibus para transporte até o Campus Santa Rosa do Sul, haja visto que a 

Direção tem conhecimento do problema e até o momento não se manifestou. 

Marangoni, ressalva que esse assunto também foi pauta da Reunião na Reitoria, se 

enquadrando com similaridade com o Campus Abelardo Luz, sendo de difícil acesso, 

e em conversa com o Diretor Deivi o mesmo menciona que até o momento não houve 

manifestação direta de servidores e ou discentes citando essa problemática. Após 

outras citações por parte dos presentes de que a gestão do Campus tem 

conhecimento, sendo pauta de reunião com servidores, Marangoni, destaca, que o 

que cabe diretamente como finalidade do Sindicato, é ser o interlocutor entre os 

servidores e a gestão afim de dar encaminhamentos mais efetivos, por parte da 

gestão. E que assim o fará. Em continuidade à pauta, o item “c” visa a deliberação 

sobre a participação de representante(s) da seção no 32º CONSINASEFE, em Brasília 

entre os dias 28, 29 e 30 de abril e 1º de maio de 2018 e eleição dos delegados da 

seção. Nesta edição o CONSINASEFE é eleitoral e com discussões de teses já 

previamente aprovadas, com o Tema Central: “Unificar a luta da classe trabalhadora 

contra os ataques do capital”. Foi colocado em votação, quando a participação com o 

número máximo de delegados conforme o regime estatuário, obtendo-se unanimidade 

de aprovação. Com a aprovação da participação, o Coordenador solicitou que a 

assembleia se manifestasse quanto a indicação dos membros da base, lembrou ainda 

que conforme regulamentos internos a eleição dos delegados deve ser feita por 

chapas e que com o número de dezesseis presentes nesta assembleia podem ser 

eleitos até três delegados. Após um período de debate pela assembleia, foi 

apresentada uma chapa única, com dois nomes de delegados, sendo o de Fernando 

Dilmar de Bitencourt inscrito no CPF nº 582.540.489-91 e RG: 15/R-1.534.583 e de 

Antonio Marcos Marangoni, inscrito no CPF nº 982.007.399-53 e RG: 3453066, não 

havendo mais manifestações de interesse e nem colocações contrárias, em regime 

de votação a chapa inscrita com dois delegados obteve 15 votos favoráveis, nenhum 

voto contrário e uma abstenção da servidora Luciana Candido que declara que irá 

votar na assembleia em Sombrio. Sendo declarada eleita a chapa com dois 

representantes da assembleia para o 32º CONSINASEFE, ficando ainda aberto ao 

Campus Avançado Sombrio a possibilidade de eleger os outros delegados. Iniciando 

o próximo ponto de pauta, letra “e”, apresentação da prestação de contas para 

estruturação da Sede, Marangoni disse que conforme deliberado na Assembleia 

18/2017, a primeira Assembleia de 2018, deve ser apresentado um relatório com os 

investimentos feitos para viabilizar o funcionamento da sede administrativa. O 

coordenador, apresenta na lousa que do valor de R$ 12.000,00 (doze mil reais) 

aprovado na assembleia já referenciada, foi utilizado um montante de R$ 10.472,96 

(dez mil quatrocentos e setenta e dois reais e noventa e seis centavos), sendo possível 

atender as necessidades básicas de funcionamento para as rotinas administrativas da 
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seção e não ultrapassando o limite deliberado, apresentou também todo o 

detalhamento de onde e em que foram feitos os recursos. Não havendo 

questionamentos por parte dos presentes, em seguida, entrou em discussão a letra 

“f” da pauta, discussão e deliberação sobre ressarcimento de despesas de diárias em 

representação de Seção Sindical em eventos já ocorridos, Marangoni exemplifica pela 

participação de eventos já citados como o CONAPE Regional e Estadual e a Reunião 

com a Reitoria em Blumenau, que são compromissos de representação, discussão e 

deliberação sindical importantes, que geraram despesas de diárias e combustíveis, 

oriundas e de responsabilidades pelos participantes, pois estas aconteceram sem ter 

a aprovação da assembleia, devido à falta de tempo hábil de convocação e 

deliberações coletiva. O Coordenador enfatiza a preocupação que tem sobre gerir a 

seção desta forma, mas que o objetivo da situação exposta é dar fluidez as demandas 

sindicais.  Maurício, menciona que compreende perfeitamente a exposição, por já ter 

feito parte da Diretoria Executiva da Seção e reconhecer as responsabilidades 

atribuídas a esse cargo, primeiramente parabeniza pela iniciativa de representação 

nestas discussões sindicais que são de interesse coletivo mesmo sem deliberação da 

assembleia, e enfatiza que as explanações anteriores com uma devolutiva à 

assembleia sobre todos os atos e eventos de participação da Seção é a transparência 

que todos esperam, e no entendimento dele, amparado pelo Estatuto da Seção, cabe 

a diretoria representar e investir em atos e ações de interesses sindicais, e ao 

Conselho Fiscal, fiscalizar essa utilizações de recursos financeiros, cabíveis a cada 

demanda da Seção. Este mesmo entendimento foi colocado pela professora Cristina, 

a qual reitera o citado pelo Maurício, porém solicitando sempre a transparência das 

prestações de contas e a socialização com os sindicalizados dos eventos e reuniões 

sindicais, e ainda que as despesas maiores sejam colocadas em votação em 

Assembleia, como é realizado até o momento. Marangoni, agradece a confiança e 

enfatiza que tem o cuidado e entendimento apresentado, disse, ainda que, o que se 

trata de despesas de rotinas administrativas e de representação sindical são sempre 

justificáveis e que não tem dúvida que as tratativas em escala de participação em 

eventos maiores continuarão com o fluxo de discussão e deliberação em nível de 

Assembleia, deste modo coloca-se em regime de votação a aprovação para 

ressarcimento das despesas retroativas já citadas, de forma unanime houve a 

aprovação para ressarcimento das mesmas. Ainda com destaque a questões 

financeiras da seção, disse o coordenador que gostaria de ter mais transparência e 

segurança na aplicação dos recursos, a fim de justificar na pratica o quanto se faz 

relevante a provisão orçamentaria e autorização dos filiados para gerir a seção, e 

então passa ao item “g”, discussões e deliberações para proposta orçamentária ano 

2018, da Seção Sindical Santa Rosa do Sul, no qual traz a discussão sobre a criação 

e aprovação em assembleia de uma proposta orçamentária para as ações do sindicato 

proporcionando mais segurança e agilidade ao gerenciamento adequado das receitas 

e despesas. Maurício pede a palavra novamente e solicita que devido a súbita falta 
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de energia no Campus, durante a reunião, impossibilita a visualização da proposta, 

certo que a mesma já foi encaminhada por e-mail, e reiterando o que já havia citado 

anteriormente, sobre a necessidade de flexibilidade do uso de recursos pela Diretoria 

Executiva e a fiscalização por parte do Conselho Fiscal, indica encaminhamento deste 

item como pauta de outra assembleia, havendo demais manifestações de presentes 

com este mesmo entendimento. Sendo que este tópico será discutido e deliberado em 

outro momento. Passando para a última abordagem, letra “h”, Informes gerais da 

Diretoria Executiva e da Assembleia, Marangoni, menciona que por parte da Diretoria, 

não havia informes gerais e abre para manifestações da Assembleia para mais alguma 

tratativa, não havendo manifestações e nem mais assuntos em pauta, Marangoni 

agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia, eu, Danieli Cristina de 

Souza, na função de secretária da assembleia, lavro a presente ata que segue 

assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista de 

presença.  

 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 


